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第２回市議会定例会を開催 

   第２回市議会定例会は６月６日に開会され、

市長提出議案23件、意見書案１件、決議案１件

をいずれも原案のとおり可決し、６月14日に閉

会しました。 

市税条例の一部改正条例を可決 

  議員から「累進税率を一律税率に変更してい

るが、納税者の負担増にならないのか」と質問

したのに対し、理事者から「市民税が増えても

所得税で調整されるため、個々の納税者の税負

担は極力変わらないようになっている」との答

弁がありました。 

  議員から「低所得者の負担増が懸念されるこ

とから、本案については賛成できない」との意

見がありました。 

▼▲▼ 一 般 質 問 ▼▲▼ 

  ６月６日に一般質問が行われました。 

☆山川 博（日本共産党議員団） 

１．神戸製鋼加古川製鉄所での連続死傷事故

に続く環境汚染データ改ざん事件について 

２．障害者自立支援法の問題点について 

３．就学援助制度の充実について 

４．健康保険適用による禁煙外来の導入につ

いて 

５．公職者・議員からの行政要望の記録と公

開について 

☆井筒高雄（無会派） 

１．神鋼加古川製鉄所 データ改ざん、ボイラ

ー事故、未報告について 

☆小南好弘（新政会） 

１．神戸製鋼所加古川製鉄所の事件について 

☆広瀬弘子（日本共産党議員団） 

１．幼保一元化問題について 

２．ゾーンバスの拡充について 

３．加古川駅北の無料駐輪場の拡張について 

☆中村照子（日本共産党議員団） 

１．「保険証一枚」で安心して受けられる医療

の充実について 

２．改定介護保険で何が問われているかにつ

いて 

■請願 

［採択されたもの］ 

○請願第３号  次期定数改善計画の実施と義務 

教育費国庫負担制度の堅持につ 

いて 

  これは『義務制第８次教職員定数改善計画を

実施すること。また、自然減を上回る教職員定

数の削減を行うことなく、学校現場に必要な教

職員の人員・人材を確保すること』『義務教育費

国庫負担制度について、国庫負担率を二分の一

に復元することを含め、制度を堅持すること』

以上２項目について、政府等関係機関に対し意

見書を提出してもらいたいとの請願です。 

［不採択となったもの］ 

○請願第２号  年金生活者、高齢者の負担増に 

救済制度を求めることについて 

［継続審査となったもの］ 

○請願第４号  乳幼児医療無料制度を義務教育 

修了までのすべての子ども達に 

拡充することを求めることにつ 

いて 

■陳情 

［不採択となったもの］ 

○陳情第２号  教育基本法「改正」案の拙速な 

審議でなく、十分な国民的論議 

を求めることについて 
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  これは、教育基本法の拙速な「改正」を行う

のでなく、準憲法ともいうべき重大な法案にふ

さわしく徹底審議を尽くすとともに、広く国民

的な論議をすすめることを求める意見書を国に

提出してもらいたいとの陳情です。 

■意見書 

［可決されたもの］ 

○次期定数改善計画の実施と義務教育費国庫負

担制度の堅持を求める意見書 

■決議 

［可決されたもの］ 

○㈱神戸製鋼所加古川製鉄所の大気汚染防止法

違反等に関する決議 

６月８日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇平成17年度における行財政改革の取り組みに

ついて 

◇加古川市功労者表彰の変更について 

◇固定資産税納税通知書の一部未達について 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川市公共サイン整備基本方針の策定につ

いて 

◇加古川市公共交通施策について 

◇宝殿駅のバリアフリー化について 

◇東加古川駅北広場の整備について 

◇住宅相談について 

◇屋外広告物、路上違反広告物撤去活動員（は

がし隊）制度について 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇「一戸一灯防犯運動」について 

◇平成18年度防犯リーダー養成講座の開講要領

（案）について    

◇加古川市民病院手術棟増築工事について 

◇平成18年第３回臨時会上程予定案件について 

◇障害児夏季生活支援事業について 

◇要約筆記者養成講座事業について 

◇平成18年度加古川市敬老会について 

◇地域密着型サービス提供事業者の公募について 

◇子育て支援予防接種助成事業の実施について 

◇加古川市妊婦健康診査費助成事業について 

◇加古川市育児支援家庭訪問事業について 

◇神鋼加古川製鉄所公害防止協定違反について 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇市内中学校野外活動における食中毒について 

６月26日、福祉厚生常任委員会を開催 

■福祉厚生常任委員会 

～請願審査～ 

○請願第４号  乳幼児医療無料制度を義務教育 

修了までのすべての子ども達に 

拡充することを求めることにつ 

              いて 

  委員会は、賛成多数で継続審査と決定しまし

た。 

～参考人出席～ 

◇大気汚染防止法違反等に関する決議に基づく

報告書について 

  委員会は、神戸製鋼所に対し参考人としての

出席を依頼し、ばい煙の排出基準逸脱や測定デ

ータの改ざん等に関する内部調査の結果及び防

じんフェンスの設置等今後の対策について説明

を求めました。 

～報告事項～ 

◇神鋼ばい煙問題に係る健康相談の実施について 

  理事者から「ばい煙等による健康被害の不安

を解消するため、７月15日(土)に別府公民館で、

16日(日)に浜の宮公民館で、内科医と小児科医

による健康相談を実施する」との報告がありま

した。 

▼▲▼ 来 加 状 況（６月）▼▲▼ 

29日（木）東京都八王子市議会         14名 

 （ＰＦＩ方式による総合体育館整備について） 

  ＊＊＊７月の行事予定＊＊＊ 

  25日（火）議員協議会、会派代表者会 

  26日（水）新議員説明会 

     ＊市議会臨時会は、８月１日から３日まで 

開催される予定です。 


